



HUESCA

La DGA se compromete con el nuevo acceso a la plataforma logística

►► La consejera de Economía, Industria y Empleo del Gobierno de Aragón, Marta Gastón, suscribirá hoy con el alcalde de Huesca, Luis Felipe, el convenio de colaboración para llevar a cabo el nuevo vial que conectará la ciudad y la plataforma logística Plhus. La DGA tiene consignada en los presupuestos una partida de 1,2 millones de euros para las obras. El Ayuntamiento de Huesca se ocupará de las expropiaciones, para lo que tiene prevista la inversión de más de 50.000 euros. Con esta firma se pretende asegurar que las obras empiecen cuanto antes.
